

Sehr geehrte Damen und Herren,
mit Erschrecken habe ich den Medien entnommen, dass die Einrichtung eines weiteren Bewohnerparkgebietes (Lindenthal Nord) geplant ist. Ich selbst wohne auf der Dürenerstraße und hatte ein Jahr lang einen Anwohnerparkausweis (Lindenthal 2). Vorher hatte ich immer Parkplätze für meinen PKW am Lorzingplatz gefunden, hoffte aber, durch die Einführung des Anwohnerparkens würde sich die Parkplatzsituation auf der Theresienstr. südlich der Dürenerstr. verbessern. Dem war nicht so. Ich verlängerte also den Anwohnerarkausweis nicht und parkte weiterhin am Lorzingplatz. Bei einer Einführung des Anwohnerparkens auch dort wären sämtliche Bewohner der südlichen Straßenseite Dürenerstraße schwer benachteiligt. Es gibt in den Seitenstraßen südlich der Dürener viel weniger Parkplätze als auf der nördlichen Seite. Es wäre mir dann unmöglich, Parkplätze in angemessener Entfernung zu finden. Was nützt es mir, dass das Parkgebiet Lindenthal 2 bis zur Zülpicherstraße reicht?

Ich bitte sehr darum, dass bei flächendeckendem Anwohnerparken in Lindenthal eine Neuregelung der Bezirke gefunden wird!

Warum Lindenthal Nord das Anwohnerparken braucht, verstehe ich außerdem nicht. Ein überwiegender Teil der Anwohner dort haben Einfamilienhäuser bis Villen - und selbstverständlich Garagen für ihre PKWs.

Gibt es Möglichkeiten als Bürgerin außer diesem Schreiben auf eine Entscheidung Einfluss zu nehmen?

Vielen Dank!